

Der Besuch in der Zone 11

Das Jugendzentrum in Hallein



Als wir ankamen, wurden wir herzlich empfangen und bekamen etwas zum Frühstück. Dann haben wir Spiele gespielt und haben Rätsel bekommen (7 Rätsel gab es zum Lösen). Die Mitarbeiter Anna und Roman sind sehr nett. Als wir mit dem Frühstück fertig waren, durften wir mit Roman in den Instrumentenraum gehen und Klavier, E-Gitarre, Schlagzeug, Gitarre, Bass und das Singen ins Mikrofon ausprobieren. Wenn wir mindestens 5 Rätsel hatten, bekamen wir einen Getränkegutschein.

Wir haben noch Billard und Tischtennis gespielt. In der Zone 11 werden manchmal auch Konzerte stattfinden. Ich würde gerne noch mal hingehen.

